

Gasolineros

Los empresarios de estaciones de servicio de la provincia celebraron recientemente una Asamblea en la Cámara de Comercio, en la que mostraron su preocupación por la anunciada posibilidad de que las cooperativas agrarias puedan vender carburantes a cualquier consumidor. Los empresarios de gasolineras piden que si esto es así, sea en igualdad de condiciones que se les exige a ellos, tanto en seguridad como equipamiento y normativa medioambiental.

Redur

Esta empresa de logística acaba de terminar sus nuevas instalaciones, de 9.000 metros, en el Polígono de Manzanares, desde las que distribuye tanto por España como a nivel internacional las mercancías de sus clientes. Las nuevas instalaciones cuentan con naves de transporte, almacenes y oficinas.

Refinería en Badajoz

Una delegación empresarial de Villafranca de los Barros (Badajoz) visitó el mes pasado Puertollano, para mantener una reunión con miembros de la Federación de Empresarios (Fepu) y visitar las instalaciones industriales de la ciudad y el complejo petroquímico, ante el proyecto de construir en la provincia extremeña una refinería por un grupo empresarial privado.



García Baquero

La empresa láctea parece haber superado el grave impacto del incendio sufrido en sus plantas de Alcázar en octubre pasado y las ventas de 2004 se incrementaron un 2%, según reveló recientemente el presidente y fundador de la empresa, Hersilio García Baquero, quien aseguró que finalmente no habrá regulación de plantilla y que pronto se habrán construido las nuevas plantas. García Baquero aporta 268.000 euros al patrocinio de actos del IV Centenario del Quijote.



Enemansa

El Consejo de Ministros ha denegado a esta empresa de Villarta de San Juan el reconocimiento de derechos de emisión de gases con efecto invernadero entre 2005 y 2007, en una reciente resolución que considera que su petición no está incluida en el Real Decreto, que regula el régimen de comercio de estas emisiones.

Automóviles Fénix

Esta empresa familiar creada hace 25 años en Ciudad Real, acaba de inaugurar sus nuevas instalaciones en el Polígono de la carretera de Carrión, de Ciudad Real, desde las que seguir vendiendo automóviles de ocasión, a través de todos los medios, incluido Internet. Esta empresa cuenta con una delegación en Puertollano.

Domingo Cabanes

Este será el nombre que llevará el aula universitaria dedicada a la empresa familiar, que acaba de ser presentada en Ciudad Real como un proyecto formativo y académico para consolidar las empresas familiares existentes y contribuir a su engrandecimiento. Este proyecto, concretado en una cátedra de Empresa Familiar, será financiado por esta empresa creada hace muchos años en Daimiel por Domingo Cabanes.

Pallenc Ibérica

Esta empresa francesa, especializada en la fabricación y venta de maquinaria específica para olivicultura y viticultura, acaba de instalarse en Tomelloso como punto logístico para ubicarse en la amplia zona de La Mancha, zona que consideran a la vanguardia de la tecnología vitivinícola en España.